

La SIP condena ataque contra Susana Mendoza, periodista mexicana

La Sociedad Interamericana de Prensa (SIP) condenó el ataque contra la periodista Susana Mendoza Carreño, apuñalada en Puerto Vallarta, Guadalajara, el pasado 1 de julio, cuando viajaba en su auto. Mendoza Carreño, directora de Radio Universidad de Guadalajara y corresponsal del canal 44 de la Universidad de Guadalajara, fue herida con un cuchillo en el cuello y tórax tras salir del programa "Todas las Voces Cuentan" alrededor del mediodía. La periodista se encuentra en terapia intensiva en un hospital local.

https://www.informador.mx/jalisco/Puerto-VallartA-SIP-condena-ataque-contra-Susana-Mendoza-periodista-mexicana-20220705-0092.html